



El Cabildo de Lanzarote felicita al CB Zonzamas tras su ascenso a Liga Guerreras Iberdrola

El equipo batatero, entrenado y presidido por Juan Rivera, competirá la próxima temporada en la máxima categoría del balonmano nacional

Lanzarote, 4 de mayo de 2025. El Cabildo de Lanzarote felicita al equipo sénior del CB Zonzamas por su ascenso a la Liga Guerreras Iberdrola conseguido este pasado sábado tras vencer al Agrinova Costa de Almería Roquetas.

El presidente del Cabildo, Oswaldo Betancort, asegura que este ascenso "es el fruto conseguido tras una magnífica temporada". "Esto es también gracias al empuje del club, el esfuerzo de la plantilla, la labor del cuerpo técnico y el apoyo incondicional de la afición", añadió.

Por su parte, el consejero de Deportes de la Corporación insular, Juan Monzón, afirmó que el CB Zonzamas "ha realizado una temporada impecable, demostrando desde el primer momento que era un equipo capaz de ascender a la máxima categoría". "Felicito a todo el pueblo de San Bartolomé pues la próxima temporada verá pasar por su pabellón a los mejores equipos de balonmano de nuestro país", aseveró.

De esta manera, el CB Zonzamas jugará por segunda vez en su historia en esta categoría, tras disputar una temporada completa en la máxima categoría en la temporada 2021-2022.